

DPC PDI Perjuangan Kab. Cirebon Selenggarakan SICITA di Pabuaran

Agus Subekti - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 21, 2022 - 00:23



KABUPATEN CIREBON - DPC PDI Perjuangan (PDIP) Kabupaten Cirebon menyelenggarakan Senam Indonesia Cinta Tanah Air (SICITA). Acara di selenggarakan di Lapangan Sepak Bola Fajar Kinangkong Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon - Jabar.

Acara ini dihadiri oleh Sekertaris DPC DR. Sophi Zulfiah, SH, MH, Bendahara DPC Rudiana SE dan jajaran setruktural DPC lainnya. Yang lebih menarik acara

juga di hadiri oleh H. Tasya Soemadi Al Gitas yang akrab di sapa Gotas.

Peserta yang hadir dalam acara Senam SICITA tersebut adalah dari berbagai komunitas dan warga yang ada di DAPIL 6 dan sekitarnya.

Para peserta yang lolos dari Test Termometer Infrared Non Contact Body di perbolehkan mengikuti acara senam SICITA dan tetap diwajibkan memakai masker dan kemudian di beri nomer undian Door Prize yang di undi setelah acara senam usai, guna memberikan semangat bagi para peserta.



Dalam kesempatan tersebut Sekretaris DPC PDI Perjuangan Sophi Zulpiah yang akrab di sapa Sophi mengatakan, acara tersebut di selenggarakan atas intruksi DPP PDI Perjuangan dan di laksanakan secara Nasional.

"Tujuan diselenggarakan acara tersebut adalah mengajak warga masyarakat untuk membudayakan hidup sehat dalam menghadapi masa pandemi Covid-19 yang saat ini telah bermutasi menjadi Omicron, dengan senam diharapkan akan dapat meningkatkan imun tubuh yang dapat meningkatkan kekebalan tubuh bagi warga yang rajin brolah raga," ujar Sophi.

"Acara ini atas intruksi DPP PDI Perjuangan dengan motifasi mengajak warga agar bisa membudayakan hidup sehat di masa pandemi Covid," terangnya.

Hal yang sama juga di sampaikan oleh Bendahara DPC PDI Perjuangan Rudiana S.E juga sebagai Wakil Ketua DPRD Kabupaten Cirebon. Ia mengatakan, acara senam SICITA adalah intruksi dari DPP yang dilaksanakan secara Nasional untuk mengajak warga senantiasa menjaga imun tubuh, sehingga dapat terhindar dari Omicron.

"Disamping harus memakan makanan yang bergizi, warga juga harus mengimbangi dengan olah raga, terutama olah raga senam, agar kondisi warga senantiasa bugar di masa pandemi," kata Rudiana.

"Di sini juga di sediakan Vaksin ke satu, ke dua dan ke tiga, untuk memudahkan akses warga yang ingin Vaksin," tegas Rudiana.

Lebih lanjut Rudiana mengatakan, perolehan vaksin di Kab. Cirebon masih tergolong rendah, sehingga dengan di sediakan Vaksin dalam acara tersebut

pihaknya bisa membantu pemerintah dalam upaya mencapai target," pungkas Rudiana.

Sementara itu, Ketua Panitia Penyelenggara Senam SICITA Yatno yang juga Ketua PAC PDIP Kec. Pabuaran mengatakan, Pihaknya mengucapkan banyak terimakasih kepada DPC PDIP Kab. Cirebon dan Ibu Selly anggota DPR-RI yang telah mensupport acara tersebut, sehingga acara tersebut dapat terlaksana dan berjalan lancar. Penyampaian tersebut di ungkapkan saat di wawancarai oleh awak media saat acara pengundian Door Prize sedang berlangsung.

"Kami juga mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang membantu dan mensupport acara ini sehingga acara ini bisa terlaksana dengan lancar, terutama kepada Ibu Selly," pungkas Yatno. (Subekti)